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Правила работы в группе.
•Работай в группе дружно, помни – вы одна команда.
•Не бойся высказывать свое мнение.
•Работай тихо, не старайся всех перекричать.
•Уважай мнение других участников группы.
•Думай сам, а не рассчитывай на других.
•Отвечай громко, чётко, ясно.
•В случае неправильного  ответа группы не вини никого.    
 Помни, каждый имеет право на ошибку.

•Если вы не можете выбрать того, кто будет 
 представлять вашу команду, то примените считалочку 
 или жребий.



МЯГКОСТЬ       
согласных  звуков 

обозначается на письме  

буквами Е, Ё, Ю, Я,И,
а так же

мягким знаком (Ь)



На письме МЯГКОСТЬ       
согласного  звука на конце 

слов и перед другими 
согласными может 

обозначаться мягким 
знаком (Ь).



ТВЕРДОСТЬ МЯГКОСТЬ
После согласной стоят 

гласные А,О,У,Э,Ы
После согласной стоят 

гласные Я,Ё,Ю,Е,И
В конце слова, другая 

согласная
После согласной стоит Ь 

Всегда твёрдые: Ж, Ц, Ш Всегда мягкие: Й, Ч, Щ

ПОВТОРИМ!



Работа с учебником  Стр.89
Упражнение 5

В словах дверь, тень, гусь мягкий знак 
обязательно нужно написать, так как он 

обозначает в этих словах мягкость 
предшествующего согласного звука.

Дверь, двор, тень, сон, гусь, нос.

Упражнение 6
Встань поутру, не 

ленись!



ПОВТОРИМ!



Работа с учебником  Стр.89

Упражнение 7
При переносе слов с мягким знаком в 

середине слова с одной строки на другую, 
нельзя отделять мягкий знак от 
предшествующего согласного.

Крыль-цо, огонь-ки, гирь-ка, 
коль-цо, конь-ки, паль-цы.



РАЗДЕЛИТЕЛЬН
ЫЙМЯГКИЙ  

ЗНАК



РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ 
МЯГКИЙ ЗНАК  

пишется после согласных  
букв перед гласными 

буквами 

Е, Ё, И, Ю, Я
Например: варенье, соловьи, осенью, 

стулья



Слова с РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫМ 
МЯГКИМ ЗНАКОМ  

отвечающие на вопрос 

ЧТО ДЕЛАЕТ? (Е, Ё, И, Ю, Я)
Например: льёт, вьёт, пьёт, шьёт



Работа с таблицей        Самостоят.работа 
стр.33

Запишите в тетрадь! 
ЗАПОМНИТЕ!

МЯГКИЙ ЗНАК ЧК , ЧН, ЧТ, 
ЩН, НЧ

Показатель 
МЯГКОСТИ       

согласных  звуков 
обозначается на 

письме  буквами Е, Ё, 
Ю, Я, И,
а так же

мягким знаком (Ь)

Разделительный 
мягкий знак (ь)

пишется после согласных  
букв перед гласными 

буквами 
Е, Ё, И, Ю, Я

Пишутся БЕЗ 
мягкого знака (ь)

Без Ь
крыль-цо               е -платье веточка
огонь-ки                ё - враньё речной

боль-шие Ь           и -заячьи почта
паль-цы                 ю - 

осенью
помощник

гирь-ки               я - листья птенчик




